
香南市スポーツ推進計画（素案）に対するパブリックコメントの結果 

No 意  見 回  答 

１  香南市で取り組まれているスポーツについて、サイクリング

事業について、主に海岸線が主要となっており、専用道が少な

く車道や歩道と兼用になっている所も多い、また近年はドライ

バーの高齢化や車体の大型化で、自転車との接触事故も起こり

易くなっている、市として専用道を整備するのか、兼用道を整

備するのか、兼用道ならサイクリング講習に交通安全を入れな

ければと思う。何れにせよ、市として方針は決めて欲しいと思

う。 

障害者スポーツに対応するため、市施設はバリアフリー化を

一段と進めなくてはならない。また、ジェンダーフリーに対応

するために「誰でもトイレ」等の設備も設置義務とすべきであ

る。そして歩道の段差などがまだまだ多く見られるのでスロー

プや聴覚や視覚障害にも対応して、音声案内や手話言語ができ

る機器やスタッフの充実を図るべきである。 

最後に安定したスポーツ開催を行うべく、非常電源、wifi(ワ

イファイ)の普及など、もしもの時の安心が確保できるようバ

ックアップや施設の耐震強度のチェックも欠かさない体制を

作って欲しい。 

 ご意見ありがとうございます。 

 サイクリング専用道の整備もしくは、サイクリングに関する交通安

全講習について、方針を決めてもらいたいとのご意見がございまし

た。 

 本市では、香南市自転車活用推進計画を令和３年 11月に策定し、

当該計画に基づき取り組みを進めております。この中で、観光地等を

めぐるサイクリングコースを設定しておりますが、安全面に関しては

今後も磨き上げを行っていきます。また、自動車運転手に自転車を意

識して安全運転を心がけてもらう運動の一環として、自転車を追い越

す際に安全な離隔をとる意思を示す「思いやりステッカー」の配布を

計画しております。 

また、「自転車に安全に乗れる人づくり」を目指し、「交通安全意識

と交通マナーの醸成」のため、交通安全・自転車整備教室の開催等に

取り組んでまいります。 

 本市のスポーツ施設の整備ついては、これまで、多目的トイレの整

備が設置可能な施設については設置を完了し、多目的トイレの設置が

困難な施設については、和式から洋式への改修を行ってまいりまし

た。 

また、災害時の避難場所として想定されている野市総合体育館や香

我美トレーニングセンターでは、既に非常用電源の整備が完了してお

ります。 

その他、施設整備等に関し、ご提案いただいた内容も踏まえまして、

引き続き、必要な整備を検討してまいります。 
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２  自分自身が、野球、ソフトボールが専門の為、意見に偏りが

あるかもしれませんが、ご了承下さい。 

 小学校では、クラブ活動での各種類のスポーツの体験型、経

験を重ねる、遊び中心 

 中学校では、部活動として活動します。 

大会には香南市中学連合チームでの参加では、どうでしょう

か。生徒の少ない学校も競技に参加出来ると思います。 

 社会人になりましたら、クラブチームを存続することで、次

の世代へのチーム引き継ぎを行っていきたいと思っています。 

 自身が、体が動く、気持ちがある間は、小学校・中学校・社

会人各世代への惜しみなく、力を提供出来ればと思います。 

 ご意見ありがとうございます。 

 また、本市のスポーツ振興にご尽力いただき感謝申し上げます。 

 さて、スポーツ振興計画の策定に際し、ご提案いただきました「香

南市中学連合チーム」による競技への参加につきまして、本市では、

既に各校の状況等に応じた連合チームによる競技活動が行われてお

ります。 

 引き続き、生徒数の少ない学校においても、スポーツ活動が継続で

きるよう取り組んでまいります。 

 

 


